
 

 

第２１５回人文学研究科教授会議事要録 

 

 

  日 時 平成３０年１月２４日（水）午後１時００分～午後３時２０分 

  場 所 人文学研究科Ｃ棟大会議室 

出席者 増本人文学研究科長（議長） 

      他教員 ５３名 

 

○確認事項  

第２１４回人文学研究科教授会議事要録について確認した。 

 

○報告事項 

１．委員会報告、海外渡航報告及び帰国報告について 

   各種委員会報告、海外渡航報告及び帰国報告があった。 

 

 ２．平成３０年３月修了予定者の修士論文提出状況等について 

平成３０年３月修了予定者の修士論文の提出状況等について、報告があった。 

 

３．博士課程前期課程第Ⅱ期入学試験時の待機等及び口述試験について 

  博士課程前期課程第Ⅱ期入学試験時の待機等及び口述試験の実施計画について、報告があった。 

 

 ４．平成３０年度大使館推薦による国費外国人留学生（研究留学生）の受入れについて 

  平成３０年度大使館推薦による国費外国人留学生（研究留学生）の受入れについて、報告があ 

った。 

 

５．平成２９年度人文学研究科・文学部就職ガイダンスの実施報告について 

   平成２９年度人文学研究科・文学部就職ガイダンスについて、実施報告があった。 

 

○審議事項 

１．評議員候補者の選考について 

評議員候補者の選考について説明があり、投票により評議員候補者を決定した。なお、任期は

平成３０年４月１日から平成３１年３月３１日までとする旨の説明があった。 

 

２．副研究科長候補者の選考について 

副研究科長候補者の選考について説明があり、投票により副研究科長候補者を決定した。なお、

任期は平成３０年４月１日から平成３２年３月３１日までとする旨の説明があった。 

 

３．非常勤研究員等の雇用について 

非常勤研究員等の雇用計画について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

４．非常勤講師等の応嘱について 

非常勤講師の雇用計画について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

５．外国人研究者の受入れについて 

外国人研究者の受入れについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 



 

 

６．外国の大学との学術交流協定等について 

（１）「ディミトリエ・カンテミル」キリスト教大学との部局間学術交流協定及び学生交流実施 

細則について 

「ディミトリエ・カンテミル」キリスト教大学との部局間学術交流協定及び学生交流実施 

細則について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

（２）韓国外国語大学校との部局間学術交流協定及び学生交流実施細則について 

   韓国外国語大学校との部局間学術交流協定及び学生交流実施細則について説明があり、審

議の結果、原案のとおり承認した。 

 

（３）ブリュッセル自由大学（仏語系）との部局間学生交流実施細則について 

   ブリュッセル自由大学（仏語系）との部局間学生交流実施細則について説明があり、審議

の結果、原案のとおり承認した。 

 

７．平成３０年度非常勤講師雇用計画（専門科目・文学部・研究科共通科目）について 

  平成３０年度非常勤講師雇用計画（専門科目・文学部・研究科共通科目）に伴う雇用時間配分

数について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

８．非常勤講師の雇用について 

非常勤講師の雇用計画について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

 ９．平成３０年度博士課程前期課程前期行事予定について 

   平成３０年度博士課程前期課程前期行事予定について説明があり、審議の結果、原案のとおり

承認した。 

 

10．平成３０年度博士課程後期課程前期行事予定について 

  平成３０年度博士課程後期課程前期行事予定について説明があり、審議の結果、原案のとおり

承認した。 

 

11．平成２９年度人文学研究科学生の海外留学について 

   人文学研究科学生の平成２９年度海外留学について説明があり、審議の結果、原案のとおり承 

認した。 

 

 12．平成３０年度ＳＴＡ・ＴＡの任用方法について 

   平成３０年度ＳＴＡ・ＴＡの任用方法について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認し

た。 

 

13．現代日本プログラムへの提供科目について 

  現代日本プログラムへの提供科目について説明があり、審議の結果、セットでの受講が必要な

科目について確認した上で原案を承認した。 

 

○その他 

 １．学長による運営方針－神戸大学における機能強化の方向と財務状況－に係る説明会について 

   学長による運営方針－神戸大学における機能強化の方向と財務状況－に係る説明会の内容につ

いて、報告があった。 



 

 

２．安全衛生一斉点検について 

  安全衛生一斉点検の実施計画について、説明があった。 

  

 

 

                                       以 上   


